

## **Zum Uiguren -Abend**

Der Abend im LE CAP, 24.Mai 2023 war eine eindrückliche Erfahrung. Uiguren zuzuhören, die ihre Geschichte und die Angst um ihre Nächsten selbst erzählen – das ging unter die Haut. Danke für Euren Mut! Der Sprecher der Gesellschaft für bedrohte Völker GfbV, Christoph Wiedmer, setzte den historischen Rahmen. Warum nur muss eine Weltmacht wie China durch Verleugnen und Manipulation mit allen Mitteln die Wahrheit brutal unterdrücken? Das existenzielle Bedürfnis der Uiguren ist das aller Menschen: Ihre Identität zu leben, ohne Angst: Kulturelle Freiheit mit demokratischen Rechten. Die chinesische Politik benennt die Unterdrückung der Uiguren anders. Nicht darüber sprechen ist die Devise. Doch die Hoffnung auf Respekt und mehr Freiheit können sie nicht töten. Das anschliessende Apero mit uigurischem Gebäck rundete diese berührende Veranstaltung ab. Grossen Dank an alle, die diesen denkwürdigen Abend ermöglicht haben !!

28. Mai 2023 / Elisabeth Lutz, Zollikofen